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※コロナウイルス対策予算

熱く駆ける、熱く語る。京都愛スピリット。

子供達からご高齢の皆様が
住んで良かったと思える街づくり

上京区のみなさまへ
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新型コロナウイルス感染症対策において
  議会は 全会一致 で補正予算を可決！！
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毎年
開催

本年（令和2年）の報告会ですが、
毎年不特定多数の皆様にご来場いただいており
ますので、新型コロナウイルス感染症対策を考え
本年は「紙面による報告会」とさせていただきます。

KBSテレビやインターネット中継をご覧ください！

質問項目
・令和3年度予算編成に向けて
全庁あげて財源を確保する決意と目標値を
・京都市の魅力である森林資材と学生の街を活用する施策
・自治会・町内会加入率向上と健康長寿の街推進へ

（予定であり、当日変更する場合があります）

この間、議会は一体感とスピード感を持って
新型コロナウイルス感染症への提言を行いました。

ページをお開きください

報告内容
・令和元年度決算の報告
今後の展望
・大型汎用コンピュータの
オープン化事業の問題
・新型コロナウイルス
感染症対策について 他

令和元年度補正予算 約11億円 （令和元年度2月市会）

令和2年度補正予算 約2,288億円 （令和2年度4月開会市会 即決）

令和2年度補正予算 約42億円 （令和2年度5月市会）

令和2年度補正予算 約28億円 （令和2年度5月市会）

令和2年度補正予算 約164億円 （令和2年度7月特別市会）

令和2年度補正予算 約533億円 （令和2年度9月市会）

第1弾第1弾

第2弾第2弾

第3弾第3弾

第4弾第4弾

第5弾第5弾

　市会議員として15年が過ぎ、市会改革のリーダーとして
多くの皆様にご支援いただき全力で活動させていただい
ております。
　その活動報告を多くの方に知っていただきたいと議会
報告機関紙「京都寺友会通信」を発行しております。
　私は市会議員として今まで以上に広く門戸を開き多く
の皆様に活動内容を知っていただくとともに、皆様のご意
見を市政に反映させたいと思っております。

毎年1月の終わり頃に開催しております、
寺田一博を囲む会（議会報告の夕べ）について
来年1月は中止とさせていただきます。
ご理解の程よろしくお願いします。

京都寺友会通信（拡大版）

てら だ かず ひろ

寺田一博（略歴）

京都市上京区に生まれ育つ（昭和40年生）
京都教育大学教育学部附属高等学校 卒業
立命館大学 理工学部 卒業
測量士　土地家屋調査士
一級土木施工管理技士等 の資格を取得
平成17年9月 初当選（現在5期目） 【現職】 京都市会理事 他

　建設消防委員会 副委員長
　厚生委員会 副委員長
　経済総務委員会 副委員長
　交通水道委員会 委員長
　市会改革推進委員会 委員長
　自民党京都府連 青年局長　
　自民党京都府連 幹事長
　第83代京都市会議長  他

令和2年12月1日
午前10時頃より 代表質問を行います！代表質問を行います！
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街と調和した和風建築の上屋など晴明神社さんに多額のご負担を
いただき、素晴らしいバス停が完成しました。
本日、門川市長より感謝状が贈呈されたのちには、山口宮司さんに
よる完成と安全の祈願が行われました。
今は皆さん、バスに乗っていただく機会がありませんが、新型コロナ
ウイルス収束後には、多くの方にご利用いただきたいと思っています。

（令和2年4月28日）

一条戻橋・晴明神社前のバス停がリニューアル

写真は令和元年9月市会


